

2.800 ciegos europeos asisten en Lourdes a una solemne ceremonia religiosa. La Santa Misa fue oficiada por un sacerdote francés, también ciego

LOURDES. - En una de las más impresionantes y fervorosas ceremonias del año del centenario de las apariciones, alrededor de 2 800 ciegos de varios países europeos se han reunido ante la gruta donde la Santísima Virgen se apareció a Bernardita Soubirous.

Entre ellos figuran 120 españoles, 320 italianos, 70 belgas, 15 luxemburgueses, varios suizos e ingleses, 325 alemanes y 35 austríacos.

Los peregrinos ciegos se agruparon en la fría mañana ante la famosa gruta para escuchar una misa dicha por un sacerdote francés, también ciego, el P. Guillaume de la Terre.

El obispo de Lourdes, monseñor Theas, pronunció un sermón especialmente apropiado para sus oyentes, en el que se refirió a los sufrimientos humanos y a la necesidad de enfrentarse a ellos con resignación cristiana. Narró el doctor Theas la historia real de un científico francés ciego, que hizo una peregrinación especial a Lourdes, convencido de que recobraría la vista como resultado.
(Pasa a página cuarta)

Exposición flotante de productos nipones

El «Atlas Maru», barco de 10.447 toneladas, considerado como «Feria Flotante», partirá de Japón en octubre para visitar a once países de la América ibera.

Se espera que dicho buque complete su gira en seis meses, y en él se exhibirá maquinaria, metales, textiles y productos químicos, así como artículos agrícolas y de pesca.

El buque se detendrá en El Callao, Valparaíso, Buenos Aires, Montevideo, Santos y Río de Janeiro, La Guaira, Ciudad Trujillo, La Habana, Barranquilla, Balboa y Acapulco.

Claveles españoles para Alemania

BARCELONA. - Más de diez toneladas de claveles de la Maresma serán transportados en avión estos días con destino a Alemania. Las remesas se efectuarán en tres aviones fletados especialmente por la Agrupación de Exportadores de Claveles de la Maresma, el primero de cuyos envíos ha salido ya. Cada uno de estos envíos constará de 3.600 kilos de dichas flores.



SEMAMARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Núm. 257 - Año VI
Arrecife de Lanzarote
25 - Abril - 1958

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono. 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

MARCHO A ROMA EL OBISPO DE TENERIFE

SANTA CRUZ DE TENERIFE. - En el transatlántico «Surriente» hizo viaje a Génova el Prelado de la Diócesis de Tenerife, doctor Pérez Cáceres, que se dirige a Roma para asuntos relacionados con su alta jerarquía eclesiástica.

En el muelle fue despedido el ilustre viajero por las primeras autoridades y diversas representaciones oficiales de toda índole, así como miembros del Cabildo Catedral, párrocos y Asociaciones religiosas.

UN MAPA GEOLOGICO DEL MUNDO SERA CONFECCIONADO EN PARIS

LONDRES. - Geólogos soviéticos llegaron a París para colaborar en la formación del mapa geológico del mundo, según ha informado Radio Moscú.

La emisora dijo que el grupo va dirigido por el primer subsecretario de Geología y Protección de Minerales, Boris Erofeev.

Entre los otros geólogos soviéticos que llegaron a la capital francesa figuran Dimitri Nalivkin, premio Lenin, editor de los mapas geológicos de la Unión Soviética.

Desnaturalizada conducta de un matrimonio portugués

ALBUFEIRA (Portugal). - Una deficiente mental de 34 años de edad ha estado durante 16 años encerrada en un establo, donde la tenían recluida sus padres.

Se trata de María Picarra, que ha sido liberada por la Policía. La infeliz mujer se encontraba atada a un pilar del establo para que no pudiera salir de él.

Las autoridades locales han ordenado su inmediato traslado a un hospital, mientras que se inicia el oportuno proceso contra los padres, José Bitoque y Adelina Picarra.

EDITORIAL

LA NUEVA LINEA MARITIMA

El nuevo servicio marítimo directo con Las Palmas ha constituido un completo éxito, en lo que a carga se refiere, pues los dos buques que hasta ahora lo han realizado regresaron a Gran Canaria con sus tres bodegas repletas de mercancías, dejando, cada uno, por falta de hueco, más de 50 toneladas en tierra (la carga es el capítulo más importante en el negocio de las navieras). No podemos decir otro tanto en lo referente al movimiento de pasajeros, ya que este servicio está siendo anunciado una y otra semana en la prensa de Las Palmas como extraordinario —el día antes de la salida del barco— por cuyo motivo el viajero no va a ser tan incauto como para arriesgarse a tomar el vapor del martes—inseguro—teniendo la absoluta certeza de que el lunes sale el ordinario y fijo. Ni Lanzarote ni Gran Canaria, pues, deben ninguna culpa de esta anomalía en lo que al pasaje se refiere.

La nueva línea, por tanto, ha respondido plenamente, superando incluso los cálculos de los más optimistas. Pero la mencionada línea—según tenemos entendido—no está incluida en los servicios interinsulares que subvenciona el Estado, sino que su continuidad depende exclusivamente del movimiento que registre a lo largo del año; en nuestras manos ha de estar el gestionar en Madrid, con el mayor entusiasmo y actividad, el que sea encuadrada definitivamente en los servicios subvencionados, invocando como argumento irrefutable el éxito hasta ahora alcanzado y otras consideraciones que ahora pasaremos a señalar.

No cabe duda que en los próximos meses, terminada la zafra de frutos, nuestros cupos de mercancías de exportación han de disminuir considerablemente, lo que quiere decir que algunos de estos viajes ha de proporcionar pérdidas a la Compañía. Pero a esto hemos de argumentar nosotros ¿qué negocio ofrecen los correos que diariamente van de Gran Canaria a Tenerife? ¿Que intercambio de carga existe entre ambas islas? Ninguno. ¿Qué incauto viajero va a tomar a un lento «Viera y Clavijo» o «La Palma» para trasladarse de Las Palmas a Santa Cruz pudiendo utilizar el avión (cinco servicios diarios) o a un «Ernesto Anastasio», «Ciudad de Cádiz», «Villa de Madrid», «Dómine», «Ciudad de Oviedo», «Ciudad de Palma», «Plus Ultra», etc.? Muy pocos; poquitos. Y si alguien se decide por el «Viera» o «León», la mayoría lo harán en cubierta. ¿Es esto negocio para la Compañía? Sin embargo ese servicio, proporcionando cuantiosas pérdidas, se mantiene. Citemos asimismo el caso de la hermana isla de La Palma. Su volumen de productos de exportación es inmensamente superior al de Lanzarote. Pero también es verdad que ellos disponen de cuatro buques semanales de Trasmediterránea, incluyendo a los amplios, rápidos y modernos «Ciudad de Oviedo» y «Ciudad de Palma», todos subvencionados. ¿Ofrecen negocio a la Compañía esos cuatro buques a La Palma en la época de más flojera de sus exportaciones? Y sin embargo, esos cuatro servicios se mantienen.

Si Lanzarote, isla de un cada vez mayor movimiento comercial, industrial y turístico, ha soportado durante cuarenta años los lentos y estrechos servicios de sus dos únicos correos semanales perjudicando extraordinariamente sus intereses, al quedar bastantes veces en tierra viajeros y mercancías por falta de hueco, lógico y razonable nos parece que la Subsecretaría de la Marina Mercante subvencione esta nueva línea que, si de momen-

(Concluye en página tercera)



Un lanzaroteño vuelve a su isla después de 70 años de ausencia

El hijo de un canario es ministro del Gobierno paraguayo

Don Leandro Rafael Barreto Lubary es un lanzaroteño de pura cepa. Y decimos de pura cepa, porque de pura cepa tiene que ser este hombre, que tras una ausencia de setenta años, vuelve a su querida tierra isleña para pisar sus calles, besar sus lavas y oler sus flores.

Don Leandro Barreto, pese a los casi 79 años que lleva sobre sus costillas—por cierto, muy bien llevados—es persona de ancha jovialidad; amable, locuaz e inteligente. Cuando tenía nueve (un niño) marchó a Corrientes (Argentina), con su padre y hermanos y allí, a fuerza de tesón, espíritu, trabajo y honradez, logró forjarse una desahogada posición económica, como procurador de los Tribunales, pasando después a residir en Asunción (Paraguay). En esta floreciente capital sudamericana vive desde hace 45 años, siendo fundador y consocio, con el señor Valadesau (ya fallecido) de la importante empresa comercial que lleva este último nombre.

—¿Cuándo pensó en este viaje a Canarias?

—Lo tenía pensado desde hace bastante tiempo, pero solamente ahora me ha sido posible el realizarlo. Venir del Paraguay a Lanzarote no es lo mismo que ir de Haría a San Bartolomé, ¿comprende?

—¿Cómo ha encontrado las islas?

—Has a el momento sólo he visitado Gran Canaria y Lanzarote. Las Palmas me ha gustado mucho. Es una gran población. Tiene muy lindas playas. En ellas me bañaba todos los días. Todavía nado, sin descansar, mis buenos cien metros.

—¿A pesar de sus 78 años, don Leandro?

—Pues sí; a pesar de mis 78 años.

—¿Deportista, entonces?

—En Paraguay—en mis buenos tiempos—entre: é un equipo infantil

de natación. Soy socio fundador del club de regatas El Mbiguá, de Asunción, y miembro de la Asociación de Caza y Pesca. Hace algún tiempo gané un trofeo por captura, con línea, de un «pacú», de 14 kilos, pez muy parecido al que aquí conocemos por sema. También soy socio del club de Fútbol Libertad, en donde se hizo jugador Eulogio Martínez, ese famoso «insider» paraguayo que actualmente milita en el equipo hispano F. C. Barcelona. E tando fi hado en el Libertad se realizó su traspaso.

—¿Conoce entonces a Martínez?

—¡Cómo no! En sus primeros tiempos del Libertad, aunque muy fino como jugador, era un «pibe» delgado y enclenque. Cuando a fines del pasado año, o a principios de éste, marchó con permiso al Paraguay, fue a saludarme en mi establecimiento. Casi no le conozco. Venía hecho un «pibote», robusto y fortote. Al verme, después de tanto tiempo, me dijo: ¡Hola, jefe! Así me ha llamado siempre, cariñosamente. Está muy contento de su estancia en España.

—¿Hay en el Paraguay muchos canarios?

—Muy pocos. Recuerdo al señor Martínez Pimienta, de Tenerife, ya fallecido, uno de cuyos hijos, abogado, es hoy ministro del Gobierno; creo que de Trabajo. Es muy inteligente y popularísimo. También a un isleño de Tenerife, don Segundo Reyes, director gerente de la firma marítima Doderó, de la Argentina. Por último conocí a otro canario apellidado Melián, de Las Palmas, empleado de Banca.

—¿Y de su familia?

—Tengo un hijo, Rafael Barreto, residiendo en Sucre (Bolivia) desde hace 20 años. Es radiotécnico de una compañía petrolífera. Un hermano mío, un poco más joven que yo, nacido también en Arrecife, vive en

Buenos Aires, como profesor jubilado de una Escuela Normal de Maestros. Y un primo, periodista, muerto recién, en la Argentina, llamado Servando Lubary.

—¿No hay centro canario en Asunción?

—No puedo haberlo, puesto que la colonia es muy reducida. Sin embargo existe un Centro Catalán, la Sociedad España y la Sociedad Española de Socorros Mutuos, que realiza una estupenda labor social entre los españoles, pues dispone de sanatorio, casa de reposo, asilo para ancianos, etc. También existe, naturalmente, la Casa Argentina, de la que soy socio fundador.

—¿La primera impresión al volver a Arrecife, su pueblo natal, después de 70 años de ausencia?

—El contemplar la silueta de la torre de la Iglesia. Sólo tenía de ella—como de toda la ciudad—un vago recuerdo. Cuando la vi desde la proa del barco, el corazón se me hizo un puño.

—¿La segunda?

—El riquísimo plato de potaje de garbanzos que me pusieron en el hotel el mismo día de llegar a Lanzarote. ¡Setenta años llevaba sin saber lo que era un potajito canario! ¡Que ya son años, che!

—¿Otras impresiones?

—Casi se me saitaron los lagrimas al contemplar el fértil valle de Haría. ¡Qué lindo y florido vergell!

Arrecife me ha impresionado. Calles bien asfaltadas, mucho tráfico de «cairos» y camionetas, parque, flores y hasta café cantante. Mis paisanos son alegres, emables y de muy buen humor. Una gran pena me llevo de aquí, y es la de no haber podido localizar la casa donde nació. He recorrido la ciudad palmo a palmo, ayudado por mi lejano pariente y excelente amigo don Mario Suárez Lubary, pero nada he podido sacar en claro. Tengo idea de que viví en una vieja casona de La Marina, con balcón canario en la segunda planta, pero no la veo por ninguna parte. Quizá después de tantos años, ya no existe.

—¿Cuándo va a ser el regreso?

—Dentro de unos días, en el «Salta» o el «Corrientes».

—¿Y en qué barco marchó a América?

—En un viejo buque a vapor llamado «Duquesa de Génova»; tardamos 17 días de Las Palmas a Buenos Aires. ¡Menuda diferencial!

—¿Llevará algún recuerdo de esta visita al tercio?

Un timble para colgar en mi establecimiento, dedicado exclusivamente a la venta de instrumentos musicales. Y... ¡ahl... unos trozos de lava, y sendos saquitos conteniendo arena volcánica y arena amarilla (del Sahara) que me encargó una pequeña sobrina que vive en Buenos Aires. Sus últimas palabras, al despedirse, en América, fueron: «Por lo que más quieras, tío, no dejes de cumplir mi encarguito en España».

También llevaré lavas y arenas para mí. Serán mi última visión de la tierra amada, en las lejanas y ardientes estepas paraguayas.

—Buen viaje y mucha suerte, don Leandro,

GUILLERMO TOPHAM

PINTOR Y CONFERENCIANTE SUIZO EN ARRECIFE

Más de una semana ha permanecido en Lanzarote el pintor y conferenciante suizo, natural de Basilea, M. Heinrich Dardliker, acompañado de su señora esposa y un matrimonial amigo de la misma nacionalidad.

Este prestigioso artista helvético ha visitado Lanzarote, Gran Canaria, Tenerife, La Palma, Gomera y Hierro, obteniendo en total quinientas fotografías en color (diapositivas) en las que recoge los paisajes y aspectos más interesantes de la vida del Archipiélago, que luego dará a conocer en un ciclo de conferencias que se propone desarrollar en algunas ciudades de Suiza, ilustradas con la proyección de estas diapositivas.

Dardliker ha pintado asimismo óleos y acuarelas en diferentes islas.

La esposa de su amigo, señora Hedwig Pelz, que habla un perfecto español, insiste en que ha sido Lanzarote la isla que más fuerte impresión le ha producido, especialmente en su «cultivación» y vistas de panoramas volcánicos, que—asegura—no ha podido contemplar en ningún otro país de Europa.

«Codornicescas»

PREGUNTAS SIN RESPUESTA

¿Por qué la gallera del Sur no celebra ningún encuentro de riñas con Las Palmas, una de cuyas casas de gallos—al parecer—le ha cursado invitación al efecto?

¿Por qué no se lleva a cabo una buena «limpia» de los restos de grandes carteles de propaganda—de papel—fijados en las fachadas de algunos edificios de las principales calles?

¿Por qué no se exige colocar faroles, durante la noche, en las obras urbanas que se construyen, que dio lugar días pasados a que un ciudadano cayera en determinado pozo del que hubo de ser extraído por medio de una soga?

¿Por qué la prensa de Tenerife—al igual que la de Las Palmas—no publica diariamente en sus páginas los programas de emisiones radiofónicas de Santa Cruz?

TOPHAM

PERFIL ISLEÑO

Diccionario «peliculero»

- Tinajo: «¡Qué verde era mi valle!»
- Soo: «Cuna de héroes»
- El precio de la carne: «Mi canción eres tú»
- Carne de ternera: «Lucha a muerte»
- Batatas: «Lo que el viento se llevó»
- El arreglo del muro de la calle Coll: «Crimen perfecto»
- Aceite de soja: «¡Bienvenido Mr. Marsall!»
- El precio de las manzanas: «Proa al cielo»
- Calabacines, habichuelas y lechugas: «El trío de la bencina»
- Naranjas: «Amarga dulzura»
- Batatas y patatas: «¡Vaya parejal!»
- Cebollas y tomates: «Alguno tenía que ser»
- El precio actual de los huevos: «¡Ay Jalisco no te rajes!»
- La fábrica de hielo: «Barreras infranqueables»
- El castillo de San Gabriel: «Héroe a la fuerza»
- La Casa de Socorro: «Ilusión perdida»
- La plaza del Mercado: «Fuego escondido»
- Barriada de Titerroygatra: «Honduras de Infierno»
- El nuevo Parque Municipal: «Canción de Primavera»
- Correfllos: «Eternidad»

GUITO

COLABORADORES DE «ANTENA»

La Casa de Colón

Por Agustín de la Hoz

A medida que se ahonda en el estudio de lo canario, y se repara en los contratiempos y dificultades con que tropezó la casi milagrosa subsistencia del «hecho histórico» en nuestra Provincia (después de tantos y esforzados empeños de todo género en pro del mejor silencio) se aprecian hoy, a Dios gracias, nuevos motivos y circunstancias que lo avaloran y prestigian, dándole un relieve que, lo mismo en su contenido que en su emotividad, no se podía ni sospechar siquiera.

Un gran tesoro ha sido desempolvado y puesto a la mano del canario actual, del ciudadano insular, del español atlántico. Ese tesoro tiene ahora los archivos, los testificales objetos de época y, sobre todo, tiene la realidad—positiva y respirable—de un ambiente que se ajusta a un pretérito apenas lejano, pero distanciado de nosotros por las razones indicadas al principio. Ese tesoro canario es, nada más ni nada menos, que la CASA DE COLÓN.

La Casa de Colón, en la capital de la Provincia, se alza hoy como el exponente genuino de la canariedad y de la hispanidad, o mejor, una realidad histórica en donde, quiérase o no, las islas nuestras aparecen como epicentro de una epopeya grandiosa cual la es esa ruta descubridora de Colón, quien a través de las Canarias olfateó unas costas hipotéticas, quizá más próximas a la distancia que sus navegadores sueños imaginara.

No cabe duda que la Casa de Colón es un monumento insular, no ya por su estructura minuciosamente cuidada y de sabia adaptación, sino porque en ella se dan cita armoniosa el Arte y la Historia, hermanando así a la Humanidad, que eso es en definitiva. Por ello la Casa de Colón cumple, con su advenimiento a la vida insular, la misión más importante a que se debe toda entidad de canarios, y a la que todo canario se debe, preocupándose por asimilar las enseñanzas que de ella se desprenden.

Tal vez el lanzaroteño que se desplaza a Las Palmas, por una de las tantas causas que motivan el viaje, no preste la debida atención a este magnífico Museo, a un centro didáctico, que debemos llamar «nuestra casa» y, por eso, no haya tenido el placer de admirar, de cer-

ca y con recreo de la vista, el cúmulo histórico, de nuestra exclusiva historia, que allí se nos ofrece. Podrá el lanzaroteño sagaz apreciar cosas que antes no comprendía o, cuando menos, entenderá argumentos que, desde su niñez, le parecían oscuros. No en balde se trata de un Museo donde la curiosidad más delicada encontrará—o lo aseguro—solaz y preocupación.

Está, la Casa de Colón, situada en un edificio que data del siglo XV, restaurado con autorizado punto de vista histórico y arquitectónico, donde la piedra cobra todo el interés que motivaron las diversas alegorías y expresiones de la época, así como la misma madera a veces está ennoblecida por la minuciosa talla o por la extrema rusticidad. Se enriquece este Museo con su importante Archivo Histórico Provincial, amén de difíciles estudios y monografías, recopilados para su constancia. Igualmente asombra contemplar la vasta colección de objetos primitivos, de obras de arte, cuyo valor no se puede disculpar, además de las múltiples piezas de guerra, algunas propias de esta isla de Lanzarote. Claro, que la diversidad de datos no puede ser reseñadas aquí, pero ¡tan interesantes son!

Magnífico es el patio de entrada, donde el remanso espiritual, que en la Casa habita, torna bello cualquier rincón reverdecido por rosales trepadores, bajo cuya sombra olorosa discurre una fuente que da solaz a los helechos y paraguas linfáticos; todo esto presidido por una solemne puerta gótica tallada sobre los finales del siglo XV. Luego, después de esta bella impresión, pasamos al Patio de Armas, donde se alza con rigurosa fidelidad el pozo típico isleño de aquella época, destacándose los bien hallados intercolumnios, prendidos a los cuales aparecen los blasones de los Gobernadores que desde 1478 a 1502 rigieron en Gran Canaria.

Las diferentes salas expositivas de los múltiples datos y objetos que dan valor a la Casa, son de exquisita presentación, con dominante ambiente, incluso con ambientación espectral, en la que la luz se desprende como de insospechados jameos. En esta planta se topa inespere-

(Pasa a página cuarta)

MUJERES EN EL OLVIDO

Por FACUNDO PERDOMO

Vemos cada hora y cada día, en el decurso del tiempo, cruzar por nuestro lado a muchas mujeres. Unas son ancianas, ya con arrugas en su rostro; a otras, sin ser viejas, ya les pesa los años. También hay jóvenes frescas y hermosas como la Primavera. Vaya para todas nuestro más sincero y fervoroso respeto.

Pero quedan más mujeres. Quedan más madres, abuelas y hermanas, sacrificándose por amor a los suyos en aras del recato y la santidad del hogar. Quedan todavía más: las mujeres en el olvido. Las que, apenas se ven, siendo parte en el tráfigo de la vida; las que cuan topes se ocultan en sus lares, que más parecen chozas que, de humanos, morada. Son las mártires de la Caección; mártires de sus penas y desgracias. Mártires de su dolor.

Y ellas son, como las otras, esposas y también madres.

Para muchas sale el sol cada mañana; para estas mujeres la noche es eterna desde que una vez, caminando por la vida, vieron irse la luz con el sol tras las montañas. Se alimentan con el pan de cada día y la esperanza del siguiente.

Ven a sus hijos crecer a su lado, en su niñez, ignorantes de su suerte, vestidos con harapos o zurcidos driles, haciéndose hombrecitos. A sus hijas, queriendo ser mujeres. Cuántos sufrimientos, cuántos sinsabores. Cuánta perulia hasta esos momentos.

El abnegado sacrificio de una madre pobre para sacar adelante y hacer hombres y mujeres a sus hijos, solamente tiene una explicación: su amor de madre.

Una gran estatua en cada Nación cuyo conjunto escultórico copiasse a una mujer con simple vestido y a un niño en sus brazos con pobres pañales, sería la más justa representación alegórica de la Madre y el Hijo.

Casos conocemos de triste pobreza, y, sin embargo, hemos sacado la consecuencia de que algo inescrutable ilumina la indigencia. Parece como si ésta hubiese del brindis de la Caridad con instintivo impulso. Y es ello, no nos quepa duda, el arraigado afán de llevar a cuevas hasta lo alto, por sí, la Cruz de desheredada de la Fortuna, ya que el Hijo de Dios también fue pobre y con esa Cruz encima subió el Calvario.

Y el soportar la pobreza, como lo hacen esas mujeres en el olvido, sin sucumbir a la ilusoria y pecaminosa invitación al mal, merece muy bien que cientos de estatuas por el mundo, coronadas de laurel, perpetúen el excelso nombre de... ¡MADRE!

San Bartolomé, abril de 1958

LA NUEVA LINEA...

(Viene de primera página)

to ha dado excelentes resultados, en el futuro ha de constituir un completo éxito, pues sabemos que algunas Agencias de Viaje—cuando entre en la nueva línea el «Ciudad de Mahón», que éste es el buen y plausible propósito de Trasmediterránea—preparan excursiones globales de turistas a Lanzarote, compensando así este movimiento de viajeros las épocas más flojas de carga.

Aprovechemos pues esta magnífica coyuntura que ahora se nos presenta de contar con el nuevo servicio eventual—tan gentilmente autorizado por la Subsecretaría y Trasmediterránea—para procurar darle el carácter fijo y ordinario que Lanzarote necesita. Porque si después de veinte años de incansable luchar y batallar por lograrlo, ahora vamos a dejar que se nos escape ante nuestras propias barbas...

GUILLERMO TOPHAM

N. de la R.—Otro día hablaremos sobre los llamados «fletes corridos».



D. E. P.
El Señor Don

Antonio Bolaños Saavedra

QUE FALLECIO EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA EL DIA 19 DE LOS CORRIENTES
A LOS 44 AÑOS DE EDAD,
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA

Sus amigos de Arrecife:

SUPLICAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y la asistencia al FUNERAL, que en sufragio de su alma, se celebrará en la Parroquia de San Ginés, de Arrecife, el PROXIMO MARTES, día 6, a las OCHO de la mañana, por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos.

Arrecife de Lanzarote, 28 de abril de 1958

El Excmo. y Rvdmo. señor Obispo se ha dignado conceder 100 días de indulgencias en la forma acostumbrada

"ALMACENES LASSO"

CABALLERO: Si desea adquirir un buen traje de verano en GABARDINA SPORTMAN, no deje de visitarnos; tendremos mucho gusto en ofrecerle un extenso surtido en tonos lisos y dibujos, en una gran variedad de colores. Al propio tiempo les informaremos de los precios especiales de estos trajes, con forros completos y confeccionados por un sastre.

Señoras y señoritas: Para la temporada de verano les ofrecemos el más extenso y variado surtido de géneros de NOVEDAD Y GRAN MODA.

Preciosos estampados - Lunares en diferentes estilos - Géneros lisos en variados tipos.

Un precioso colorido en género grueso, propio para trajes de chaqueta de fantasía BITELA NIKSEDA.

Visítenos y le ofreceremos todos estos géneros y otros muchos, en la seguridad de que encontrará lo que desee.

« **ALMACENES LASSO** »
AL SERVICIO DEL PUBLICO

IBERIA Líneas Aéreas de España, S.A.

Ahora puede utilizar los servicios dominicales para su viaje. Vuelos diarios, incluso domingos, con el resto de las Islas. Enlaces inmediatos con cualquier punto de la Península. Disponibilidad de plazas en todos los vuelos. Consulte en nuestras oficinas, en General Franco 10, el nuevo sistema de VENTA A PLAZOS de billetes para pagar hasta en 20 meses.

Utilice la vía aérea para sus envíos de mercancías a cualquier lugar del mundo.

Visítenos y le atenderemos gustosamente en todo lo relacionado con su próximo viaje.

Oficinas en General Franco, 10. Teléfono, 21
Arrecife de Lanzarote

COMANDANCIA MILITAR DE LANZAROTE

JURA DE BANDERA

Celebrándose el próximo día 4 a las 11:30 horas en el cuartel del Batallón de Infantería Lanzarote núm. LIV la jura de la Bandera por los reclutas del reemplazo de 1957, por la presente se anticipa invitación a todos los señores Jefes, Oficiales de los tres Ejércitos en la situación de retirados, disponibles, reserva, complemento y agrupación temporal militar para destinos civiles, así como a todos los funcionarios civiles del estado, provincia y municipio, magisterio, contingente escolar y familiares de los reclutas que han de realizar dicho acto.

Arrecife, 26 de abril de 1958.-El Teniente Coronel Comandante Militar

COMPRO PIANO. Informes en esta Redacción

Visita de la directora del «Eco de Funchal»

En el avión del domingo regresó a Las Palmas la periodista portuguesa María de la Trinidad Mendoza, propietaria y directora del «Eco de Funchal». La señora Mendoza es también corresponsal en Madeira de «Journal Português», de California (USA), «Voz de Madeira» de Sao Paulo (Brasil) y «Cooperación» de Lisboa (Portugal).

La presencia en Canarias de la periodista lusitana obedece a la invitación que le ha sido cursada por la Junta Provincial de Turismo a fin de incrementar la corriente turística entre este archipiélago y el madeirense, especialmente en los meses de verano.

GENEROSA ACTITUD DE LA EMPRESA «GILDEZ»

Con ruego de publicación, la empresa «Gildez» nos envía el siguiente escrito:

Estimado Sr. Director de ANTENA:

«La empresa Gil Hernández Hermanos conocedora de la difícil situación porque atraviesa el pueblo de Tinajo, en el deseo de ayudarle económicamente, ha decidido implantar un billete de ida y vuelta para los miércoles y jueves de cada semana al precio de DIEZ PSETAS en vez de 23,50 ptas., corriendo la diferencia a cargo de la mismas. Esta rebaja, naturalmente, será para las personas necesitadas que demuestren la necesidad de bajar a Arrecife. Muy agradecidos»

Suyos affmo. y s. s. Gil Hernández Hermanos.

CARNET SOCIAL

NATALICIOS.—Ha dado a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa de don Vicente Armas Panasco, de soltera Angelina Molina Aldana.

—También ha dado a luz, una niña, la señora esposa de don Rafael Ramírez Curbelo.

OPERADOS.—En el Hospital Militar de Las Palmas ha sido operado satisfactoriamente, el capitán de Infantería don Juan Suárez Lorenzo.

DEFUNCIONES.—A la edad de 56 años ha fallecido en esta ciudad don José Manuel Avero Rojas, padre del popular boxeador Araña.

Al acto de su entierro, celebrado el domingo, asistió numerosa concurrencia.

A su familia testimoniamos nuestro sentido pésame.

En la tragedia marítima ocurrida al «Virgen de Mancha Blanca» perdió la vida un marinero de Lanzarote

El bote salvavidas y el puente fueron arrastrados por las olas. Sus 17 tripulantes hubieron de arrojar al mar

Escenas de mucha emotividad y patetismo se registraron el viernes en el muelle de Arrecife a la llegada del vapor correo «La Palma», que conducía a doce naufragos del «Virgen de Mancha Blanca», ya que el resto de los hombres quedó en Puerto del Rosario atendiendo a las declaraciones y formulismos de rigor en estos casos.

Algunas madres se abrazaron llorando a sus hijos, mientras las esposas y familiares de los ausentes lloraban también, al no ver a los suyos entre los desembarcados. El hermano del marinero fallecido, popular empleado de la Planta Eléctrica, que había abrigado hasta última hora la esperanza de que su hermano se hubiese salvado, comprobó después la triste noticia de su desaparición, mientras numerosas personas, en el mismo muelle, se acercaban a él para expresarle el emocionado pésame.

VIOLENTA SACUDIDA

A las 11:30 de la noche los tripulantes francos de servicio, que dormían en la cámara, fueron sorprendidos por una violenta sacudida de la embarcación al chocar contra las rocas del fondo. Todos subieron a cubierta, en ropas menores, donde el patrón don Antonio Rodríguez dio las oportunas órdenes para desalojar con toda urgencia los bidones de gasoil y carbón que iban de cubertada, para intentar así, tras esfuerzos inauditos, el salvamento del barco. El motor arrancó su máxima velocidad atrás, a fin de procurar desprender el casco de las rocas. El viento soplaba con violencia y las olas barrían la cubierta de proa a popa, jugando con los bidones como si de simples juguetes de madera se tratase. Uno de ellos apesó fuertemente contra la banda el cuerpo del motorista don Emilio Garrido Miranda, que estuvo a punto de caer al mar, salvándose la providencial presencia de un cabo al que pudo asirse en un esfuerzo desesperado.

EL PRIMER S.O.S.

Momentos antes, y debido a la gravedad de la situación, el sobrecargo don Luciano Betancor empuñó el micrófono de la «fonía», lanzando los primeros S.O.S., para una vez obtenida la contestación, ofrecer la situación del buque. Pero en vano espera la respuesta. La costera de Tenerife, sin embargo, recogió uno de sus mensajes, lanzando llamadas generales de socorro, comunicándolo después a las costeras de Arrecife y Las Palmas, a las 5 de la madrugada, hora de apertura de las mismas. Estas repitieron las llamadas generales y la de Las Palmas lo comunicó con toda urgencia a las autoridades de Marina, quienes ordenaron la inmediata salida

desde Gando de un avión anfíbio de reconocimiento, que evolucionó sobre la embarcación accidentada. El personal de la costera de Arrecife, en vista de que el «Virgen de Mancha Blanca» había salido en la tarde del jueves de este puerto, calculó aproximadamente el lugar donde podía encontrarse, haciéndoselo saber al anfíbio «Alfa Beta».

Nada se supo después de la suerte corrida por la tripulación, hasta su arribada a Puerto del Rosario. Mientras tanto, toda la ciudad vivía pendiente de la tragedia (los 17 tripulantes eran de Lanzarote) desarrollándose las naturales escenas en las inmediaciones del edificio de la estación costera.

EL BARCO SE PARTE EN DOS Y CAE EL PALO DE PROA

Por espacio de varias horas los tripulantes continuaban realizando improbos esfuerzos para intentar salvar el buque. De improviso, una ola gigantesca partió en dos el casco, mientras el viento hizo caer violentamente el palo de proa, sin que, por fortuna, alcanzase a ningún hombre. Otro fuerte golpe de mar arrastró el único bote salvavidas de que disponía. La situación adquiría por momentos caracteres terriblemente dramáticos. El patrón, con gran serenidad, ordenó el abandono de la embarcación.

UN TRIPULANTE Y EL PATRÓN LLEGARON A LA ORILLA «A BORDO» DEL PUENTE, QUE FUE ARRANCADO DE CUAJO

Eran aproximadamente las 3 de la madrugada. El «Virgen de Mancha Blanca» se hallaba a unas dos millas de las costas de Fuerteventura. Tres o cuatro hombres lograron colocarse los salvavidas, mientras otros se lanzaron al mar, asiéndose a bidones vacíos o simples maderos. Se vivían momentos de intenso dramatismo. Don Emilio Garrido Miranda, motorista, no encontró nada a mano, y hubo de agarrarse al cuerpo de un compañero que llevaba salvavidas. Recomendó prudencia y serenidad al marinero, y uti-

lizando un brazo, a manera de remo, lograron llegar a la orilla ateridos de frío y casi desnudos. El engrasador don Cristóbal Cabrera, excelente nadador, llegó a la playa por sus propios medios, favorecido por el viento, no sin antes tocar las rocas del fondo por dos veces, impulsado por la violencia del mar. Dos tripulantes que se «remediaban» con bidones, se desprendieron de éstos para asirse al bote que apareció junto a ellos arrastrado por las olas.

El patrón y un marinero, que permanecían firmes en el puente, llegaron «cómodamente» a tierra en el interior de éste, que fue arrancado de cuajo.

MALA SUERTE DE UN MARINERO

El infortunado marinero Martín Rojas Arbelo, también muy buen nadador, se supone halló la muerte al chocar su cuerpo violentamente contra alguna roca, ya que su cadáver presentaba una extensa herida en la cabeza. El cuerpo fue rescatado horas más tarde, verificándose el entierro en Puerto del Rosario con asistencia de numerosas personas, entre las que figuraban el armador del buque, don Manuel Betancort Peña, patrón don Antonio Rodríguez y otros compañeros.

La víctima tenía 32 años, era natural de Soc, y deja viuda—enferma—y tres hijitas de corta edad.

ROPAS Y COMIDA CALIENTE

Poco a poco, los naufragos fueron reuniéndose en un pequeño pago, cuatro millas al sur de Puerto del Rosario, cuyo nombre lamentamos ignorar, pues aquellos humildes pescadores se desvivieron por atender a los supervivientes, ofreciéndoles sus propias ropas y comida caliente. Más tarde fueron trasladados a la capital de Fuerteventura, en donde también se les proporcionó ropa y comida, pasando todos a declarar a la Ayudantía de Marina. Después embarcaron para esta capital.

Nos dice el motorista don Emilio Garrido—rogándonos lo hagamos constar públicamente—que después de tantas fatigas y prisas, hubieron de embarcar en el correillo sin poder adquirir los billetes. Al ir a satisfacer su importe a bordo—con el dinero que una Agencia les facilitó en Fuerteventura—faltaban 55 pesetas. Determinado

(Pasa a séptima página)

El acontecimiento del año

SARA MONTIEL
EL ÚLTIMO CUPLÉ
 con **ARMANDO CALVO**
 y **ENRIQUE VERA-VELILLA MARTÍNEZ**
 en el teatro de **San Sebastián**
 con **Juan de Orduña**

LOS REPORTAJES DE HOY

«Estoy todavía profundamente enamorada del Sha», dice la princesa Soraya

«Si volviese a nacer y nuevamente a vivir, volvería a casarme con él»

GENOVA —Durante el viaje en tren de Ginebra a Génova, donde se embarcaría a bordo del «Constitution», rumbo a Nueva York, la ex Emperatriz Soraya habló largamente con el corresponsal de la INS, el único periodista que la acompañó en el viaje, sobre su amor para el Sha y sobre sus esperanzas y proyectos para el futuro.

Soraya, ocultando bajo una sonrisa la pena que debía causarle una afirmación de ese género, confesó que todavía estaba profundamente enamorada del Sha y añadió que si volviese a nacer y nuevamente a vivir, volvería a casarse con él por segunda vez. La ex Emperatriz dijo que ahora que el matrimonio ha terminado por su incapacidad para dar un hijo al Sha, siente una extraña sensación, casi como si su vida volviese a comenzar completamente.

Soraya conversó largamente, sonriendo incluso cuando hablaba de sus esperanzas para el futuro, descalza, con los pies embutidos en las medias de seda apoyados sobre el asiento de enfrente. La Reina aparecía tranquila y relajada y sólo observando atentamente podían descubrirse sobre su rostro las huellas de la angustia y del dolor sufridos en los últimos tiempos.

«Me siento como si hoy comenzase una nueva vida. Por primera vez dependo de mí misma y, todo su nado, me gusta la sensación que esto me da». El bellísimo rostro de la ex Emperatriz se oscureció levemente al recordar el sufrimiento de sus últimos días en Colonia después de que el Sha le comunicó se veía obligado a recurrir al divorcio. La Reina volvía a recobrar su alegría cuando hablábamos de su viaje. «Pienso divertirme muchísimo en este viaje. En verdad quiero mantenerlo en secreto —añadió— pero no sé si lo conseguiré. Transcurriré algunos días en Nueva York, en el

«Waldorf Astoria», donde ya estuve con el Sha. Más adelante nos dirigiremos a las Bermudas. Lo he organizado todo yo sola, durante las tristes y desesperadas horas que he pasado en Colonia».

«Camareros, secretarios y chambelanes de la Corte, todos pertenecen al pasado —afirmó al hablar de la nueva vida que le esperaba— y el pasado, iparece un sueño de hace tanto tiempo!»

Mientras hablaba, Soraya encargó que le sirviesen un sandwich de «salame» y una botella de naranjada.

Asomando un poco la cabeza a la ventanilla del vagón y al ver la gran multitud que se apiñaba junto al mismo se volvió al corresponsal de la INS y le dijo: «Dígame francamente lo que piensa. ¿Me quieren ver porque están apenados por mí o porque me quieren bien?». «Por los dos motivos», respondió el periodista. Soraya no dijo nada y después de un breve silencio volvió a hablar de su futuro.

«Si trato de pensar en serio en mi futuro —dijo— preveo que no soy capaz de abandonar para siempre a Europa, donde tengo tantos amigos y donde hay tanta lugares que amo. Aun no he decidido nada, pero cada día que pasa, y hoy de manera especial, la idea de comenzar una nueva vida en ultramar me sonríe cada vez menos. Hasta hace poco tiempo, durante mi reciente y dura experiencia, pensaba seriamente en marchar y residir al otro lado del Atlántico, quizá en América del Sur, porque mi primera reacción tras el divorcio fue la de huir lo más lejos posible de las personas y de los lugares que he conocido. Ahora comienzo a ver las cosas bajo una luz diferente y me doy cuenta de que no sería verdaderamente feliz si dejase todo esto que es para mí tan querido».

Soraya, en este momento, se interrumpió para asomarse y

(Pasa a séptima página)

El «genio» de los soldados cubanos se llama Celia

La propaganda, las finanzas y la cocina, son sus especialidades

LA HABANA.— Celia Sánchez Mandulay, una pequeña pero dinámica mujer, es una de las fuerzas más importantes con que cuenta el movimiento revolucionario del veintiséis de julio, que dirige Fidel Castro.

El cometido de esta mujer es de actuar con enlace entre las fuerzas de la revolución y el movimiento que acaudilla el jefe rebelde. Actualmente, sin embargo, sus atribuciones se han extendido y pueden ser mejor descritas como confidente y secretaria particular de Fidel Castro.

Se encarga de toda la propaganda política destinada al ejército de la revolución y también de los cientos de personas que se unen al movimiento castrista. Es de una gran eficiencia en cuestiones financieras y goza de una extraordinaria reputación como organizadora.

Celia Sánchez es un soldado más; trepa por las montañas como cualquiera de los componentes del ejército, como lo mismo, transporta lo mismo y acepta favores, ni se excusa en la debilidad proverbial de su sexo. No olvida, sin embargo, que es una mujer y por tanto se niega a decir la edad que tiene.

El «soldado» Sánchez Mandulay nació en Media Luna, en la provincia de Oriente, fue la cuarta hija, entre ocho de los hijos nacidos de un doctor, para todo humanitario, demócrata y patriota, que siempre se interesó en los problemas sociales y en el bienestar de los suyos y de la patria que lo vio nacer.

Es de pequeña estatura, apenas un metro sesenta, y siempre va vestida de soldado. Tiene el cabello castaño, ojos oscuros y voz suave, pero firme y decidida. No habla inglés.

Se educó en Manzanillo y Santiago. Afirma que su familia hubiera podido pagar colegios privados, pero que siempre fue deseo de su padre que se mezclara con el pueblo para que de esta manera aprendiera a conocerle, mezclándose con toda clase de niñas. Y es bien natural que esta educación, añade

ella, tan libre y democrática que me dieron en casa, me preparara para llegar a ser una revolucionaria convencida.

Se alistó en la resistencia en 1952 contra el Gobierno de Fulgencio Batista, y se unió a Castro, en las sierras, en 1957.

Desde entonces, Celia Sánchez ha vivido en las ciudades y en las montañas actuando de enlace entre Castro y la dirección nacional del movimiento republicano del Veintiséis de julio. Cuando se encuentra en las sierras, vive en el cuartel general de Castro y le acompaña cuando entra en combate.

Celia no está casada, es católica y niega cualquier tendencia comunista o tener simpatía de ninguna clase por los rojos. El movimiento del Veintiséis de julio es completamente nacionalista —dice ella—, y yo no he sido nunca comunista.

Tanto en las ciudades como en la sierra es conocida simplemente como Celia.

Las habilidades culinarias de Celia son extraordinarias y ya en una ocasión hizo y sirvió una comida para la Prensa. Cinco periodistas que en una ocasión visitaron a Castro.

En otra ocasión retardó la marcha de una columna a causa de que la cena fue preparada tarde. La columna de Castro se hallaba en una ciudad que debía evacuar antes de la noche para entrar en otra antes de la caída de esa misma noche.

Cuando dieron las dos, Castro dió la orden de marcha para la columna, pero Celia le respondió: «No nos podemos ir todavía, la comida se está haciendo en este momento».

Así la columna tuvo que esperar hasta que el último soldado hubo comido, y a las cuatro pudo al fin ponerse en marcha, llegando al lugar de su destino mucho después del anochecer, perdiendo de esta manera una noche a causa del almuerzo.

Orange CRUSH

Elaborado con jugo de naranjas frescas.
PIDALO EN TODOS LOS BARES

LAVADORAS 'BRU' (Con calefactor)

(Patente norteamericana fabricada en España)

SE ACABA DE RECIBIR NUEVA REMESA.—42 funcionando en Arrecife, 42! — Lista de compradores en poder de su representante: F. SAENZ INFANTE (Facilidades de pago). Las de mayor venta en toda España por su insuperable calidad.

GALLOS

El Sur propinó al Norte una mantilla «rabona» en el último domingo de la temporada Entrega de trofeos

Con la jornada celebrada ayer, en la que nuevamente el triunfo ha correspondido al Sur por 5 1 y tabla, se ha dado por finalizada la temporada gallística 1958, cuya victoria definitiva han obtenido los sureños por 24 riñas de ventaja.

Israel Vargas, el joven preparador palmero, se nos ha revelado este año como un consumado y completísimo galletero, conocedor de todos los recursos y secretos técnicos de este difícil arte, como lo refleja esta gran diferencia de margen logrado en la ventaja general.

Todos sus gallos, con las na-

turales excepciones, han salido a la valla, en excelente estado de preparación: fuertes, serenos, peleadores y heridores. Y es precisamente en eso, en la regularidad de actividad y acción que ha conseguido imprimir a sus bípodos, en donde, a nuestro entender, ha radicado su indiscutible y gran éxito, que hoy le coloca en el cuadro de honor de los mejores gallos del Archipiélago. Bien es verdad que, desde el comienzo de la temporada, el Sur contó en sus filas con aves de mayor veteranía y calidad, pero esto no puede ser óbice para restar méritos al joven y ya popularísimo cuidador isleño.

Juan Jorge, con su caballerosidad y educación de siempre, ha sabido aceptar esta vez la derrota, pues en muchísimas ocasiones el prestigioso preparador grancanario ha logrado en Arrecife resonantes y clamorosas victorias. Mas en la presente ocasión la suerte no le ha sonreído. Así son las cosas del deporte.

Al terminar la jornada se procedió a entregar los trofeos a los vencedores.

En la tragedia...

(Viene de segunda página) personal del barco—nos dice el señor Garrido—nos exigió imperiosamente un dinero del que nosotros en aquel momento no podíamos disponer, dando una lección de humanidad y comportamiento un pasajero, cuyo nombre no conoce, que generosamente sacó de su bolsillo las 55 pesetas que faltaban.

Y así terminó esta nueva tragedia del mar, en aguas de nuestro archipiélago canario.

2.800 ciegos...

(Viene de primera página) tado de este viaje. Una vez en Lourdes asistió a varias ceremonias religiosas y rezó durante muchas horas en la gruta de la Virgen. El científico en cuestión continúa siendo ciego, pero ha recibido una luz más importante que la luz terrenal de que estaba privado. Ha recibido la gracia de saber sobrellevar su aflicción con resignación y tranquilidad.

«Estoy todavía...»

(Viene de sexta página) más adelante continúa: «Creo que cuando me haya restablecido completamente con estas vacaciones, mirando al pasado después de que haya transcurrido cierto tiempo, tendré alguna nueva idea y los nuevos planes para el futuro comenzarán a tomar forma».

BOXEO

Ayer llegó a Lanzarote el secretario general de la Federación Provincial de Las Palmas

Con objeto de tratar de diversos asuntos relacionados con el desarrollo del Boxeo local, ayer llegó a nuestra ciudad, por vía aérea, el secretario general de la Federación Provincial, don Juan Domínguez Sánchez, a quien deseamos una grata estancia entre nosotros

Hoy martes, a las 7 de la tarde, se celebrará en el local de la Academia «San Carlos», calle Alférez Cabrera Tavío, una reunión presidida por el señor Domínguez, a la que quedan invitados todos los boxeadores, directivos, árbitros, preparadores y representantes de la Prensa y Radio.

La Casa de...

(Viene de tercera página)

radamente con la biblioteca colombina, ilustrada con expresivos dibujos que se refieren a las andanzas del Almirante antes de la epopeya descubridora.

El recinto donde se exhiben las diferentes expresiones de las artes en Canarias, es digna de contemplarse por la elocuencia de su desnuda exposición, amén de valiosos factores que sólo hacen aproximarnos al entendimiento de lo propio. ¡Sombra y definitiva es la cripta en la que aparece la lápida que cubriera la sima de Thenesoya, desprendiéndose en ella los vestigios de un pasado penumbroso, que llena de emoción y sobrecoge por lo rígido y expresionista!

No cabe duda que el gran proyecto de ampliación, para cuyos fines se han adquirido los edificios colindantes a la Casa, propugnado por el Cabildo Insular de la Gran Canaria, prestando ese apoyo incondi-

cional al Museo de Colón, hará de dicho recinto histórico uno de los baluartes culturales más importantes del Reino.

Es menester decir, para satisfacción de todos, que al frente de tan ilustre Casa está su incansable impulsor y organizador, el académico y cronista oficial de la Gran Canaria, don Néstor Alamo, que por feliz coincidencia reúne la cultura suficiente para dar al Museo toda la minucia y buen gusto que tal obra necesitaba para la bienhechura canaria.

ENVIO

A ti, lector curioso, lleno de anhelos, por conocer la piedra filosófica de tu existencia. A ti, pues, te recomiendo visites tan prestigiosa Casa—nuestra Casa—para que sepas más de ti y de tu raíz, dejando para la retórica todo supuesto aserto que no sea avalado por la verdad.

Arrecife, abril de 1958

CARTELERA

«ATLANTIDA»

PANTALLA PANORAMICA
Martes, 7:30 y 10:15
La película más graciosa del año
TOTO BUSCA PISO

El problema de la vivienda era el problema de Totó... pero se volvió loco cuando lo resolvió. Magnífica interpretación del mejor cómico italiano del momento

(Autorizada mayores)

Miércoles, 7:30 y 10:15
Reposición de la estupenda producción norteamericana de Universal Films

ENTRE DOS AMORES

por Loretta Young y Jeff Chandler. Su sacrificio como madre fue superior a su renuncia como esposa. Una historia para las mujeres que deleitará a los hombres

(Autorizada mayores)

Jueves, 4:30 y 7:30
La más extraordinaria película de dibujos de todos los tiempos
REBELION EN LA GRANJA

Basada en la famosa fábula de George Orwell. Los niños disfrutarán con esta fábula fantástica... Los mayores apreciarán su fina ironía hacia el comunismo

(Todos los públicos)

A las 10:15
Reposición de la interesante película policíaca

MURALLAS DE SILENCIO

por James Mason, Dan Duryea y Marta Toren. Tenían que huir... Huir de la implacable venganza del hombre que había sido su mejor amigo. Compraron un amor que el destino les destruyó

(Todos los públicos)

Viernes, 7:30 y 10:15
El más esperado estreno de los últimos años

EL ULTIMO CUPLÉ

EATSMANCOLOR y P. PANORAMICA
por Sara Montiel y Armando Calvo. La consagración definitiva del cine español. Una película que ha batido el record de permanencia en cartel de los últimos tiempos. Sorprendente actuación de Sara Montiel como actriz y cantante

(Autorizada Mayores)

Coñac "CABALLERO"

¡Caballero... qué coñac!

BODEGAS: LUIS CABALLERO

Puerto de Santa María

MODAS 'Mariló'

Ofrece a sus clientes de Lanzarote su nuevo surtido de ropas para niños, géneros de punto, DAMASQUINADOS, perfumes, etc., acabados de recibir de la Península.

PRECIOS DE GANGA.-Fajardo, 20

PERSIANAS

Gradulux

Agente: Juan Villalobos Guerroero León y Castillo, 16, tel. 82

CARTERA

Se ha extraviado, conteniendo carnet de Identidad a nombre de un tripulante del pesquero «Mogán», en el trayecto León y Castillo Plaza de Mercado. Solo interesa el carnet.

PIANO

se desea comprar Informes en esta Redacción

COCINERO

Para bar o pensión se ofrece con poco sueldo. Informes en esta Administración

:-: COSAS DE LA VIDA :-:

Seis gamberradas para cuatro gamberros

BURGO DE OSMA.—En el pueblo de San Esteban de Gormaz (Soria), los vecinos Eugenio Delgado, de dieciocho años; Eugenio García, de diecinueve; Germán López, de diecinueve, y Pedro Redondo Lamalla, de diecinueve años, se dedicaron a hacer gamberradas, y el indicador que existe en la carretera de Zaragoza a Portugal, en el kilómetro 224, lo arrancaron, arrojándolo al cauce del río. Posteriormente, en una fábrica de harinas, cogieron un arado y lo arrojaron al mismo cauce de las aguas. A continuación acudieron a la vía del ferrocarril, y allí arrojaron ramas grandes de árbol y dos tableros grandes de carros, quedando la vía

interceptada para el tránsito del tren, que si hubiese hecho aparición en aquel momento hubieran producido una catástrofe. Todavía no conformes con esto, volcaron los carros de Felipe López y Cirilo Cerrada, así como la alamburada colocada sobre un gran cercado. También arrancaron el candado que cerraba la casilla de don Amancio Díez, y, por último, como remate a sus actuaciones, en el camino que va de Alcubilla a Liseras colocaron una piedra de gran tamaño, con un peso de alrededor de cincuenta kilos. Los «gamberros» han sido detenidos y puestos a disposición de la autoridad competente.

Caja de fósforos quemada por un rayo

TAFALLA (Navarra).—Un rayo le quemó la caja de cerillas que llevaba en el bolsillo el farmacéutico don Gerardo

Coronar, que paseaba por el campo. Se salvó de la chispa eléctrica por el material aislante de su calzado.

Criminal monstruoso

Albert Matheson, de cincuenta y dos años, que mató a un muchacho de quince, descuartizó el cadáver y lo ocultó debajo del «ring» de una sala de boxeo, ha sido condenado por un Tribunal de Londres a la pena capital. Su abogado defensor elevó recurso a lo Corte Suprema, basando su informe en «la deficiente mentalidad» de Matheson, y ahora se sabe que el lord jefe de Justicia ha expresado su repulsa de una manera altamente expresiva. «Este hombre es un monstruo»,

ha declarado lord Goddard. Y ha añadido: «No encuentro otra expresión más adecuada. Es el más horrible caso que he conocido.» Solicitado el concurso de un grupo de psiquiatras, éstos han determinado: «La mentalidad de Matheson, su desarrollo, no ha pasado de los diez años». Sin embargo, la mayor parte de sus reacciones son normales. Su monstruoso crimen no tiene otra explicación que la derivada de los peores y más abominables instintos.

Isla norteamericana en venta

WASHINGTON.—El Gobierno ha rechazado, por ser demasiado reducidas, todas las ofertas de compra de la histórica isla de Ellis, en la bahía de Nueva York. Pero la isla se mantiene a la venta.

La oferta más elevada fue de 201 000 dólares y se hicieron 21. Su valor real, originariamente, era de 10.000 dólares, pero se calcula que, de no ser subastada, podría tener un valor aproximado a los seis millones de dólares.

Exceso de cortesía

En el curso de las recientes elecciones comunales en Herford (Inglaterra), uno de los

candidatos votó, por cortesía, por su adversario. Este fue elegido por un voto de mayoría.

CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA

Sucursal de Arrecife

Bajo el Protectorado Oficial del Estado

Viaje Vd. tranquilo con una libreta de Ahorros por toda España; puede hacer reintegros e imposiciones en cualquier parte.

Rincón de Humor

Cinco chistes de Galindo

RESTAURANTE

—¡Vaya un filetel! ¡Por lo visto aquí no rige la recogida de los duros!

CAÑERÍA ROTA

—¡Pronto! ¡Avisa al fontanero y dile que quiero celebrar con él una conferencia de alto nivel!

VAGON

—Desde que comenzó el viaje me está goteando el aceite que lleva usted en esa maleta.

—No se preocupe, que es de buena calidad.

AHORRANDO TRAMITES

—Y ya lo sabe usted, Martínez. La gallina con que me obsequia usted todos los años por estas fechas envíesela ya directamente a mi médico.

COSAS DE LA EPOCA

—¡Los premios literarios en los cafés! ¡Los de pintura en los grandes almacenes! ¡Estoy viendo que para comprarme unos calcetines voy a tener que ir a la exposición de Bellas Artes!

(De «Ya», de Madrid)

Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Relación de precios máximos de venta al público en esta ciudad de los artículos de consumo que a continuación se expresan, durante la semana comprendida entre los días 29 de abril y 6 de marzo

CARNE DE VACA

Puchero	24'00	Ptas.
Limpia	42'00	"
Carne lanar	26'00	"
Carne cabría	24'00	"
Carne de cerdo con tocino	30'00	"
Carne de cerdo sin tocino	32'00	"
Carne de cerdo limpia	42'00 y 44'00	"
Naranjas	10'00 y 11'00	"
Limones	8'00 y 10'00	"
Manzanas	20'00 y 22'00	"
Guayabos	6'00 y 7'00	"
Plátanos libres	6'50	"
" del Cupo	5'55	"
Nisperos	8'00	"
Zanahorias	8'00 y 10'00	"
Calabacines	10'00 y 12'00	"
Habichuelas	12'00 y 14'00	"
Calabazas	5'00	"
Col	3'00 y 3'50	"
Coliflor	7'00	"
Piñas (unidad)	1'25 y 1,50	"
Cebollas del país	1'50	"
" Valencianas	3'50	"
Ajos	10'00 y 15'00	"
Tomates	1'75 y 3'00	"
Patatas del país	3'50	"
Boniatos	2'50	"
Patatas de importación	3'30	"
Acelgas (unidad)	0'75 y 1'00	"
Lechugas (unidad)	1'00, 1'50 y 2'00	"
Huevos	1'70	"
Queso del país	28'00, 30'00 y 32'00	"
Garbanzos del país	9'00 y 10'00	"
Garbanzas	12'00	"
Judías	13'00	"
Chícharos	8'00	"
Lentejas	9'00 y 10'00	"
Judías de color	11'50 y 12'00	"

Arrecife, 19 de Abril de 1958

Clínica «Dr. GONZALEZ MEDINA»

CIRUGIA GENERAL Y PARTOS

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote